

## Artikel: 1B4084313535

(U by UAG [U] Lucent Powerstand | Powerbank & MagSafe & Ständer | 4000 mAh | Qi | marshmallow | 1B4084313535)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 1B4084313535

UVP: 54,99 €

Länge: 128,00 mm

Breite: 115,00 mm

Höhe: 22,00 mm

EAN Nummer: 840283903397

Zollnummer: 8507.60.0090

Gewicht: 0,205 kg



840283903397

### Deutsch:

U by UAG [U] Lucent Powerstand mit MagSafe, 4000mAh Powerbank und Ständer

P/N: 1B4084313535

Farbe: Marshmallow

**Mit dem Lucent Power Kickstand haben Sie unterwegs immer Energienachschub zur Hand. Schlichtes und klares Design. Vielseitiger, integrierter Aluminium-Kickstand mit mehreren Betrachtungsmodi und Verwendungsmöglichkeiten. Der aufrechte Modus eignet sich hervorragend für freihändige Videotelefonate und die horizontale Ansicht ist perfekt zum Ansehen von Videos. Laden Sie den tragbaren Akku einfach mit dem USB-C Kabel auf. Eine LED Anzeige signalisiert die verbleibende Leistung des Lucent Powerstand. Ideal für Reisen und den täglichen Gebrauch.**

### Features:

4000 mAh Akkukapazität Der USB-C Anschluss unterstützt eine Aufladung mit bis zu 18W Inklusive USB-A - USB-C Kabel Gehäuse aus Polycarbonat mit Softtouch Beschichtung Lade-LED Anzeige Integrierter Aluminium Kickstand in einem matten Metallfinish Aufrechte und horizontale Betrachtungsposition Funktioniert mit jeder MagSafe kompatiblen Schutzhülle und direkt am am iPhone 12 und neueren Modellen **Kompatibilität:**

Apple AirPods (4 2024 mit Wireless Charging Case, 3. Generation 2021 mit MagSafe Case), AirPods Pro (2. Generation 2023 & 2. Generation 2022)

Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro Max, 16, 16 Plus, 16 Pro, 16 Pro Max

UAG "Pro" und "mit Magnet-Modul" Schutzhüllen

und MagSafe kompatible Schutzhüllen

### Englisch:

U by UAG [U] Lucent Powerstand - 4000 mAh Powerbank with kickstand (Works with MagSafe)

P/N: 1B4084313535

Color: Marshmallow

**For a boost of power on the go, the Lucent Power Kickstand has got your back. Simple and clean look so it easily compliments the case you're already sporting. Versatile built-in aluminum kickstand with multiple viewing modes and uses. Upright mode is great for hands free video calls or horizontal view perfect for watching videos. Charge portable battery easily with USB-C charge cable. Along with a charge light so you can quickly check the Lucent Powerstand's remaining power. Great to have on hand for trips and everyday use.**

### Features:

4000 mAh battery capacity USB-C port provides up to 18W of charging power pass through USB-A to USB-C cable included PC body with soft-touch coating Charge light indicator Built-In aluminum kickstand, matte metallic finish Upright and horizontal viewing mode options Can be used with any MagSafe compatible case or without a case and directly attached onto an iPhone 12 and beyond **Compatibility:**

Apple AirPods (4 2024 with Wireless Charging Case, 3rd generation 2021 with MagSafe case), AirPods Pro (2nd generation 2023 & 2nd generation 2022)

Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro Max, 16, 16 Plus, 16 Pro, 16 Pro Max

UAG "Pro" and "Magnet-Module" cases

and MagSafe compatible cases